

Referenzen

GeoHumat Plus Biogasoptimierung der Zukunft

Ich betreibe eine thermofile Anlage, die grundsätzlich sehr gut läuft. Trotzdem halte ich immer Augen und Ohren offen, sofern es Möglichkeiten gibt, die Anlage zu optimieren. Anfänglich stand ich dem Treibstoff GeoHumat Plus sehr skeptisch gegenüber. Meine Neugierde war allerdings größer und so beschloss ich, diesen Stoff für 3 Monate auszuprobieren.

Ich hätte niemals gedacht, dass ich mit so einem hohen Anteil an Rindergülle und einem niedrigen Anteil an Mais diese enorme Ersparnis erreichen kann. Mein Gasspeicher war noch nie so voll und trotz der enormen Einsparung von Spurenelementen, ist die Biologie in der Anlage stabil geblieben.

Ich empfehle nur das, was ich selbst auch ausprobiert habe. Von daher kann ich voller Überzeugung sagen, dass sich der Einsatz von GeoHumat Plus für mich in jedem Fall gelohnt hat und kann jedem Anlagenbesitzer raten, den Stoff einzusetzen.

Johann Hartmann, 31515 Wunstorf
10. Juli 2018

